

Santander | 16 SEP 2022 08:07 AM

## ¡Orgullo santandereano! Refinería de Barrancabermeja es la mejor de Latinoamérica

Por: Nelson

@NelsonDipagauta



Ecopetrol - RCN Radio.

Compartir



La calificación de mejor refinería se dio en un congreso realizado en Argentina.

**L**a eficiencia energética y su liderazgo en transición energética son algunos de los factores que se tuvieron en cuenta para escoger a la refinería de Ecopetrol en Barrancabermeja como la mejor en Latinoamérica.

La designación la hizo la Asociación Mundial de Refinación (World Refinining Association) durante la Conferencia Latinoamericana de Tecnología de Refinación (LARTC) que se realizó en Argentina, explicó Walter Canova, vicepresidente de Refinación y Procesos Industriales de Ecopetrol.



**Lea También:**  
Comerciantes redactan documento con posibles cambios para la reforma tributaria

El directivo explicó que esos logros en eficiencia y transición energética, además de la rentabilidad y la implementación de nuevas tecnologías en las operaciones, fueron razones fundamentales para que este complejo sea el mejor

en Latinoamérica.

**Expresó además que la refinería ha evolucionado** respondiendo al compromiso ambiental, social y de seguridad energética en Colombia.

**El funcionario recordó el aporte que ha hecho la refinería** a la producción de combustibles limpios, llevando a ubicarla en el primer Cuartil de benchmarking Solomon de Latinoamérica en el indicador de Índice de Intensidad de Energía (EII), según los últimos estudios.



**Ecopetrol**   
@ECOPETROL\_SA · [Seguir](#)



**#OrgulloEcopetrol** | Nuestra **#RefineríaDeBarrancabermeja** fue elegida como la mejor de Latinoamérica por la **@World Refining**, durante la Conferencia Latinoamericana de Tecnología de Refinación. Juntos aportamos al desarrollo de Barrancabermeja y a la seguridad energética del país



8:48 p. m. · 15 sept. 2022





[Leer toda la conversación en Twitter](#)



258



Responder



Compartir

[Leer 8 respuestas](#)



**Lea También:**

**Capturan a los dos responsables por atentar contra un líder comunal**

**Además, se han reducido un total de 2 millones de toneladas de CO2 equivalentes a las emisiones de gases efecto invernadero.**

**Mientras tanto, Carlos García, gerente General de**

**la refinería, destacó las altas competencias de su talento humano y las capacidades para desarrollar las iniciativas que están en marcha, en materia de transición energética.**

**“La transformación que hemos visto en los últimos 100 años la podemos resumir así: desde un alambique de 1.500 barriles diarios a un complejo que refina 250 mil barriles diarios que es similar en magnitud a la que se vivirá dentro de 30 años con la descarbonización y la transición energética”, afirmó.**

Fuente: Sistema Integrado de Información



[Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

#### EN ESTA NOTA

[Refinería de Barrancabermeja](#) [Ecopetrol](#) [Transición energética](#)

#### TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Laura Perilla Ramírez

[Santander](#) | Hace 11 días



**Investigan emergencia en la refinería de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja**

Nelson David Cipagauta Velandía

[Santander](#) | Hace 9 meses



**[Ecopetrol](#) normalizó operaciones en la refinería de Barrancabermeja después culminar inspección de seguridad**

Yuli Metaute Londoño

[Santander](#) | Hace 9 meses



**USO rechazó militarización de la refinería en Barrancabermeja**

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes

[Santander](#) | Hace 11 meses



**Ofrecen recompensa para capturar a responsables de los atentados a la red petrolera en Santander**

[Santander](#)

16 SEP 2022 03:18 PM

**¿Por qué se están intoxicando con viagra en los colegios?**



# Colegios. Autoridades investigan



Por: Nelson David Cipagauta Velandia  
@NelsonCipagauta

Archivo

Compartir



El caso más reciente se registró en Mogotes.

Varios casos de intoxicación de estudiantes, al consumir viagra con gaseosa, son investigados en el colegio Gabriel García Márquez del municipio de Girón.

Así lo indicó María Cristina Parra, rectora de la institución educativa, al señalar que **por esa razón se convocará una reunión del comité de convivencia** para, en primera instancia, realizar un llamado de atención a